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コロナに負けるな！ ひのきっこ運動会

一年間の延期となってしまった『地域運動会』。桧木内小学校では、子どもたちだけの運動会を行

いました。先生たちが体育館でも楽しめるように趣向走をアレンジしてくれました。また６年生も開

閉会式を進めてくれました。保健体育委員も用具の準備や片付けなどを手伝ってくれました。上学年

は玉入れの玉を拾ったりして協力してくれました。

全校児童が気持ちを切り替えて運動会に参加しました。時間前にきちんと並んで静かに開会を待つ

姿、一生懸命競技をする姿、友達に声援を送りみんなで盛り上った様子に、頼もしさを感じました。

参加賞のノートとおやつを手に、ニコニコ笑顔で運動会を終えました。外は雨でしたが、みんなの心

が晴れ晴れとした一日でした。
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保呂羽山宿泊体験学習！！

９月２日（水）、３日（木）、４・５年生が保呂羽山に宿泊体験学習に出かけました。当初は６月

末に行う予定でしたが、コロナのために９月に延期にしました。延期はしたものの、できるかどうか

心配しましたが、感染者状況や可能な感染予防対策などを検討し、実施することにしました。

ハンドソープやアルコールの持参、野外炊飯では食器を借りずに紙皿等を持ち込むなど、保呂羽山

職員の方々と予防対策について打ち合わせをしながら、計画通り貴重な体験をすることができました。

「ルールや感染予防の約束をしっかり守って活動した」と保呂羽山の方々からほめていただきました。

今年度の『学習発表会』について
「一人でも多くの方々に、地域の宝である子どもたちの様子を見ていただきたい」との思いから、

毎年、地域の方々にもご案内をしている『学習発表会』ですが、今年度はコロナウイルス感染防止の

観点から、ご案内は家族の皆様だけとし、地域の皆様へのご案内を控えさせていただくことにしま

した。例年来ていただき、励ましをいただいておりましたご来賓の皆様にも、案内をいたしません。

来賓席をなくし、パイプ椅子の間隔を大きく開けて並べ、家族席としたいと考えております。子ど

もたちや家族の皆様には、観客が少ない中での発表で、物足りなく思われるかもしれませんが、プ

ログラムを削ったり演技を短縮したりすることをできるだけ避け、観客数の変更により感染防止を考

えたいと思っております。昨今の事情を鑑み、ご理解お願いいたします。

また、事前の参観申し込み、マスクの着用や手指の消毒、健康チェック等お願いすることになりま

すが、よろしくお願いいたします。なお、この後の感染状況により、さらに厳しい対応を迫られるかも

しれませんが、ご理解いただきたいと存じます。
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